

Unterstützung vom Schuhbeck's teatro



Das Schuhbeck's teatro hat sich dazu entschlossen die Philipp Lahm-Stiftung in der Spielsaison 2014/2015 mit verschiedenen Spendenaktionen zu unterstützen.

Am 06.11.2014 eröffnete das Showprogramm mit der Gala Premiere. Hierzu wurde auch das Stiftungsteam eingeladen, einerseits um die Philipp Lahm-Stiftung zum Veranstaltungsauftritt zu repräsentieren und andererseits um das Event kennenzulernen.

Geschäftsführerin Prof. Dr. Patricia East und Assistentin Franziska Reichel konnten sich dabei von der wunderbaren Varieté Show verzaubern lassen: neben dem abwechslungsreichen Showprogramm das von atemberaubenden Artisten, kursiosen Comedians bis zu verblüffenden Zauberern reicht, wurden die Gäste mit einem hervorragendem Shuhbeck Vier-Gänge-Gourmet Menü verwöhnt.



Die Kombination der zauberhaften "Magic Moments"-Show mit den kulinarischen Köstlichkeiten des Star-Kochs Alfons Schuhbeck machten diesen Abend unvergesslich – nicht nur für das Stiftungsteam, sondern für alle Gäste dieses besonderen Events.

Die Philipp Lahm-Stiftung möchte sich sehr herzlich bei Alfons Schuhbeck und dem gesamten teatro-Team für das Engagement bedanken! Wir freuen uns sehr darüber das Shuhbeck's teatro als neuen Unterstützer nennen zu können.

Weitere Infos zum Schuhbeck's teatro unter: <http://www.teatro.de/show/teatro-charity/>